
      Câmara Municipal de Santa Bárbara d’Oeste 
 

            “Palácio 15 de Junho” 
 
 
 

 
REQUERIMENTO Nº 561/2019 

 
 

Requer informações sobre o 
atendimento aos haitianos nas 
Unidades Básicas de Saúde do 
Municipio;  

 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  

 
  

CONSIDERANDO que, este vereador tem observado o crescente número 
de haitianos no Municipio; 

 
 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 
município de Santa Barbara d´Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 
diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 
encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

 
1º) A Secretaria de Saúde tem o número de haitianos atendidos na rede 

municipal de saúde? 
  

2º) Caso positivo, quantos são atualmente? 
 

3º) Sendo a língua dos haitianos o criolo ou francês. O que tem sido feito 
para diminuir a barreira linguística para uma melhor comunicação nas consultas, 
orientações e atendimentos?  

 
4º) Em casos de gestantes haitianas, essas realizam o pré-natal?  
 

 
5º) Apresente outras informações que julgar relevantes sobre o assunto.  

 
 

 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 13 de Agosto de 2.019. 
 

 
 
 

 
Marcos Antonio Rosado Marçal 

Marcos Rosado 



      Câmara Municipal de Santa Bárbara d’Oeste 
 

            “Palácio 15 de Junho” 
 

-vereador-                            


